
教員会議（１５０３回）・研究科委員会（４６４回）議事要録 

 

日時 平成２７年６月１０日（水）１３時３０分～１７時１０分 

◆教員会議◆ 

[審議事項]   

 １．入 試 委： 

 （１）平成２８年度入学者選抜要項（案）について（資） 

    栗原委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、質疑応答の後、別紙

４「平成３０年度人間発達文化学類文化探究専攻（数理科学クラス）における本学が

実施する試験の一部変更について－予告－」について次回教員会議に再提案すること

とし、その他については承認された。 

 （２）平成２８年度編入学および学士入学学生募集要項（案）について（資） 

   栗原委員長から、標記について前回の教員会議において検討課題となっていた、募

集人員の表記方法について資料に基づき説明提案があり、質疑応答の後、承認された。 

２．教 務 委： 

 （１）平成２７年度非常勤講師計画の変更について（資） 

   小川委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（２）平成２７年度ＴＡ計画について（資） 

    小川委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

 （３）平成２７年度学類研究生（外国人）の受け入れについて（資） 

    小川委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

３．共通教育委：平成２７年度共通領域科目非常勤講師の任用について（資） 

   白石委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

４．財 務 委：平成２７年度予算配分について（資） 

   佐久間委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

[報告事項] 

１．教育研究評議会：第２４２回 （5/19） 

（審議事項） 

（１）教育研究組織の見直しについて（資：配布） 

（報告事項） 

（１）学長裁量経費（新区分）の取組計画について（資：配布） 

（２）ＣＯＣ＋について（資：配布） 

（３）福島大学ソーシャルメディアポリシーについて（資：掲） 

（４）人間発達文化学類と国見町教育委員会との連携・協働に関する協定の締結に 

ついて（資：掲） 

２．教育研究評議会：第２４３回 （6/9） 

（審議事項） 

（１）「ガバナンス総点検について（最終報告）（案）」について（資：配布） 

（２）平成２６事業年度に係る業務の実績に関する報告書について（資：掲） 

（３）第三期中期目標・中期計画（第２次案修正案）について（資：配布） 

（報告事項） 

（１）平成２７年度学類年度計画の策定について（資：掲） 

（２）福島大学ＩＲ室（仮称）設置準備室要項（案）について（資：掲） 



（３）平成２７年度重点研究分野（ｆｏＲプロジェクト）の指定について（資：掲） 

（４）平成２６年度卒業生・修了生の就職状況等について（資：掲） 

（５）オザークス大学（米国）及びハノーバー大学（ドイツ）との大学間交流協定締結

について（資：掲） 

（６）重慶理工大学（中国）との学生交流協定締結につい（資：掲） 

（７）「福島県体力向上地域支援委員会（コンソーシアム）協定書の一部追加」について 

（資：掲） 

（８）平成２７年度大学教育再生戦略推進費にかかる新潟大学からの連携依頼について 

（資：掲） 

３．入 試 委：平成２８年度入学者選抜の実施日程について（資） 

  中川委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

４．教 務 委：平成２７年度前期末正規試験の日程等について（資） 

  中川委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

５．学生生活委： 

（１）平成２７年度成績不振学生の調査について 

   加藤委員から、平成２６年度において一定の成績基準に達しない成績不振学生に対する

面談と調査への協力依頼があった。 

（２）第５１回福大祭に伴う休講措置について（資） 

   相原委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

６．共通教育委： 

（１）平成２７年度共通領域開講コマ総括表について（資） 

   白石委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）平成２７年度共通領域等担当責任者一覧表について（資） 

   白石委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（３）平成２７年度前期共通領域科目の受講状況について（資） 

   白石委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

７．就 職 委：平成２６年度卒業生の進路状況について（資） 

  初澤委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、資料を一部修正し、了

承された。 

８．国際交流センター： 

（１）平成２７年度国際交流センター年間スケジュールについて（資） 

   天形委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）平成２７年度後期大学間交流協定に基づく外国人留学生の受入れについて（資） 

   天形委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

９．学 類 長： 

（１）平成２７年６月期の期末・勤勉手当加算措置対象者について 

   学類長から、標記について対象者を学類人事委員会に提案し了承を得た旨の報告が

あった。 

（２）平成２７年６月期勤勉手当成績優秀者について 

   学類長から、標記について教員評価を総合的判断の一つの資料として利活用し、総

合評価を行ったうえで、申し合わせの手続きに従い対象者を人事委員会に提案し了承

を得た旨の報告があった。 

（３）平成２８年度研究専念期間制度適用者の募集について 

   学類長から、標記について希望がある場合は、９月末日まで申請願いたい旨の報告

があった。 

（４）平成２８年度内外地派遣研究員の募集について 



    学類長から、標記について各１名の枠があるので、希望がある場合は、９月末日ま

で申請願いたい旨の報告があった。 

 （５）教育研究組織の見直しについて（資） 

    学類長から、標記について資料に基づき説明報告があり、「（その１）－教育研究員

の設置について」について、主に教育研究院の位置付け、教員資源の再配分方法等に

ついて活発な質疑応答があった。意見がある場合は６月末までに学類長に提出するこ

ととなった。 

（６）「ガバナンス総点検について（最終報告）（案）」について（資） 

    学類長から、標記について概要及び資料に基づき説明報告があった。これまで教員

会議での議が尊重されていたことをふまえ、これからも丁寧に進めてほしいとの意見

があり、学長から従前の決定プロセスをできる限り継承していきたいとの発言があっ

たことが紹介された。意見がある場合は６月末までに学類長に提出することとなった。 

（７）平成２６事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

学類長から、標記について職員掲示板においてパブリックコメントを募集していること

が報告され、意見がある場合は６月１５日までに学類長に提出してほしい旨の発言があっ

た。 

（８）第三期中期目標・中期計画（第２次案修正案）について（資） 

    学類長から、標記について資料に基づき、評議会での審議の進捗状況について報告

があった。 

（９）教員の外国出張について 

    学類長から、以下について学類人事委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

中村洋介  27.6.1～6.4  中国（研究費） 

◆研究科委員会◆ 

[審議事項] 

 １．入 試 委： 

平成２８年度人間発達文化研究科入学試験日程等について（修正）（資） 

   中川委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

２．教 務 委：平成２７年度（９月修了）修了研究及び審査委員について（資） 

小川委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

３．研究科長：福島大学教職大学院設置準備委員会要項（案）について（資） 

   研究科長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

[報告事項] 

 １．入 試 委：人間発達文化研究科入学者選抜における「出願資格個別審査」に関する

申し合わせの改定について（資） 

   栗原委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

 ２．将来計画検討委：教職大学院の設置について（その６）～中間報告～（資） 

  中村委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

３．就 職 委：平成２６年度修了生の進路状況について（資） 

   初澤委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（アナウンス） 

 ①転専攻・転学類面接委員の選出依頼について（教務委） 

  標記について、申請者の報告と面接委員の選出依頼があった。 

 ②学校ボランティアについて（実習運営委） 



  標記について、学生への周知依頼があった。 

 ③広報計画について（広報委） 

  標記について、模擬授業、説明会、高校訪問等への協力依頼があった。 

④オープンキャンパスについて（広報委） 

 標記について、日程の報告と協力依頼があった。 

⑤ソーシャルメディアポリシーの制定について（広報委） 

 標記について、概要について報告と注意喚起があった。 

⑥イノバティブ・ラーニング・ラボラトリーの活動について（ILLab） 

  標記について、今年度の計画の報告と参加要請があった。 

⑦個人業績データベースへの登録について（学類長） 

  標記について、データの更新依頼があった。 

⑧附属中学校学校公開について（学類長） 

  標記について、参加要請があった。 

 ⑨附属特別支援学校学校公開について（特別支援校長） 

  標記について、参加要請があった。 

 

次回の教員会議を７月８日（水）１３：３０から開催することとした。 

 


